



PROCESO DE COMENTARIOS PÚBLICOS DEL SAMP

Se espera que para 2035 la población en la región de Puget Sound crezca con un millón de personas más. El Plan Maestro de Aeropuertos Sostenibles (SAMP) es el modelo a seguir para los cambios en el Aeropuerto Internacional de Seattle-Tacoma (SEA) para satisfacer la demanda futura esperada. SAMP identifica 31 proyectos a corto plazo (NTP) que tienen como objetivo mejorar la eficiencia, la seguridad, el acceso al aeropuerto y las instalaciones de apoyo para las aerolíneas y el aeropuerto. De ser aprobados, los proyectos NTP estarán terminados o en construcción para 2032.

El SAMP y el proceso de determinación del alcance de la revisión ambiental se completaron en 2018. Actualmente, la Evaluación Ambiental (EA) de la Ley Nacional de Política Ambiental (NEPA) y el período de comentarios públicos de 45 días están en curso para los 31 NTP recomendados por el SAMP de la SEA.

Al concluir el período de comentarios el 5 de diciembre de 2024, la FAA y el Puerto revisarán y tendrán en cuenta todos los comentarios recibidos serán revisados y tomados en consideración por la FAA y el Puerto durante la preparación de la EA final de NEPA. En la Evaluación Ambiental final se incluirán las respuestas a los comentarios.

OBTENGA MÁS INFORMACIÓN

- Visite el sitio web de nuestro proyecto en www.sampntpenvironmentalreview.org
- Suscríbase a nuestro boletín informativo por correo electrónico seleccionando el cuadro de notificaciones del Plan Maestro de Aeropuertos Sostenibles bajo de la sección "Noticias sobre el medio ambiente y sostenibilidad" en : <https://subscribe.portseattle.org/publications>.

COMO HACER COMENTARIOS

Hacer comentarios sobre un borrador de EA es una forma importante para que el público participe en el proceso de revisión ambiental y contribuya al proceso de toma de decisiones. El Puerto tiene el compromiso de realizar un proceso de comentarios públicos accesible y comprensible. El período de comentarios públicos está abierto del 21 de octubre al 5 de diciembre de 2024.

Los miembros del público podrán revisar la información traducida a seis idiomas y enviar sus comentarios durante el período de comentarios en cualquiera de las reuniones públicas que se muestran a continuación, en línea, por correo electrónico o correo postal. El documento estará disponible en nuestro sitio web y en las bibliotecas públicas de Burien, Des Moines y SeaTac. Los comentarios deben proporcionar suficientes detalles para que la agencia comprenda la posición de miembro de la comunidad y por qué las preguntas que presenta son importantes para el proceso de toma de decisiones.

Presente su comentario en una de nuestras cuatro reuniones públicas:



- **Martes 12 de noviembre**
Wildwood Elementary (Federal Way) de 6 a 8 p. m.
- **Miércoles 13 de noviembre**
Mt. Rainier High School (Des Moines) de 6 a 8 p. m.
- **Jueves 14 de noviembre**
Highline High School (Burien) de 6 a 8 p. m.
- **Sábado 16 de noviembre**
McMicken Heights Elementary (Sea Tac) de 10 a. m. a 12 p. m.

Envíe un comentario público en línea a través de nuestro sitio web o por correo electrónico:

- Correo electrónico: samp@portseattle.org
- Sitio web: <https://www.sampntpenvironmentalreview.org/>

Envíe su comentario público por correo:

Mr. Steve Rybolt
Port of Seattle, Aviation Environment and Sustainability
P.O. Box 68727
Seattle, WA 98168

AVISO IMPORTANTE

Antes de incluir su nombre, dirección y número de teléfono, correo electrónico u otra información de identificación personal en su comentario, tenga en cuenta que todo su comentario, incluida su información de identificación personal, puede ser puesta a disposición del público en cualquier momento.

Aunque nos puede pedir en su comentario que no revelemos públicamente su información personal identificable, su información de identificación personal, no podemos garantizar que podamos hacerlo.

